

SPORTAWARD
RHEIN-NECKAR



SPORTREGION
Rhein-Neckar

TOP VORBILD

E H R E N A M T



PRÄSENTIERT VON



SportAward 2024

Kategorie: TOP VORBILD EHRENAMT

Ausschreibung | Teilnahmebedingungen

Welche ehrenamtlich engagierte Person aus Ihrem Sportverein ist Ihr Top Vorbild Ehrenamt 2024?



Der beste Vorschlag wird beim SportAward Rhein-Neckar am 21. Oktober 2024 ausgezeichnet. Die Sportregion Rhein-Neckar e.V. würdigt auch in diesem Jahr das vorbildliche Engagement von Ehrenamtlichen im Sport der Region Rhein-Neckar mit dem Award in der Kategorie **Top Vorbild Ehrenamt**. Dies wird durch das großzügige Engagement der BBBank ermöglicht.

Wer wird geehrt?

In der Kategorie Top Vorbild Ehrenamt werden ehrenamtlich engagierte Funktionär:innen, stille Helfer:innen und treue Seelen geehrt, die sich in ihrer Freizeit für ihren Verein, die Gesellschaft und den Sport in der Region mit innovativen und kreativen Ideen einsetzen.

Warum ist das Ehrenamt wichtig?

Das Ehrenamt ist ein zentraler Bestandteil unserer demokratischen Gesellschaft. Rund acht Millionen ehrenamtlich engagierte Menschen in Deutschland vermitteln durch ihren freiwilligen Einsatz im Sport Werte wie Fairplay, Respekt, Teamgeist und Offenheit. Sie fördern die soziale Integration von Menschen unterschiedlicher Kulturen, ermöglichen vielen den Zugang zum Sport und vermitteln Kindern und Jugendlichen wichtige soziale Kompetenzen. Dank der vielen ehrenamtlichen Helfer hat Deutschland eine lebendige und bereichernde Vereinssportkultur. Gerade auch unsere Region profitiert ungemein vom hohen Engagement einzelner.

Wer kann vorgeschlagen werden?

Die Sportregion Rhein-Neckar e.V. sucht Personen, die sich durch ihr ehrenamtliches Engagement im oder für den regionalen Sport besonders hervorgetan haben.

Teilnahme und Bewerbung

Alle Sportvereine der Metropolregion Rhein-Neckar sind aufgerufen, Ehrenamtliche für die Auszeichnung vorzuschlagen. Das Bewerbungsformular finden Sie auf der Webseite unter <https://sportawardrheinneckar.de/>. Bewerbungen werden bis **Samstag, 20. Juli 2024**, entgegengenommen.

Wer entscheidet über den Gewinner?

Eine Fachjury aus renommierten Sportfunktionären entscheidet über den Gewinner. Die drei besten Vorschläge werden nach der Entscheidung der Fachjury als Nominierte bei der Pressekonferenz am 19. September 2024 bekanntgegeben. Diese erhalten exklusive Tickets für den **SportAward Rhein-Neckar am 21. Oktober 2024** im Rosengarten Mannheim, wo der Gewinner offiziell bekanntgegeben wird.

Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge.

Sportliche Grüße

Andrea Michels

Geschäftsführerin Sportregion Rhein-Neckar e.V.

